

UDLA será el anfitrión de las capacitaciones

Jaime Vatter, decano de la Facultad de Ingeniería y Negocios de la Universidad de Las Américas, espera con los brazos abiertos a los microempresarios que lleguen a la jornada.



enfocada en los nuevos desafíos que deben enfrentar las personas con sus negocios en el futuro, desde la utilización de las redes sociales hasta el conocimiento de las nuevas tecnologías que permiten el crecimiento y el desarrollo.

Diego López Farías

Están listos los expositores, los premios y la presencia del ministro de Economía para el “Capacítate y Gana Emprendedores 2019”. Pero esta fiesta no sería posible sin una casa que los reciba, y es por eso que la Facultad de Ingeniería y Negocios de la **Universidad de Las Américas** quiso estar presente, y espera con los brazos abiertos a todos los dueños de

mipyme que lleguen a la cita el próximo 31 de julio. “Para nosotros es importante participar de actividades que busquen desarrollar las capacidades de emprendimiento. Creemos que dado los cambios que estamos enfrentando, la llamada cuarta revolución industrial, la capacidad de adaptarse es fundamental. En este sentido, el emprendimiento es una forma de generar adaptabilidad”, señaló Jaime Vatter,



Jaime Vatter, decano de la Facultad de Ingeniería y Negocios de la **Universidad de Las Américas**.

ter, el decano de la Facultad de Ingeniería y Negocios de **UDLA**, quien de paso también confirmó su presencia. Y como buenos anfitriones, serán los primeros en tomar la palabra para dar la bienvenida a todos los asistentes, y así comenzar con las actividades de capacitación, donde Juan Andrés Fontaine, ministro de Economía, también realizará una charla. “La presencia del ministro de Economía da muestras

de la relevancia que tiene esta actividad para el desarrollo de las personas y el país. Para la Facultad de Ingeniería y Negocios de **UDLA** es una muestra de que colocar el foco en el emprendimiento es correcto, y está alineado con las estrategias de desarrollo del país”, agregó el decano. La velada, de la que participarán VTR Negocios y la Corporación de Mujeres Emprendedoras, estará

“El principal consejo es que los emprendedores deben creer en ellos mismos, deben instruirse en los conocimientos necesarios para cualquier emprendimiento, pero lo que más vale es la capacidad de soñar, de generar nuevas ideas, y de atreverse a desarrollarlas. Y también a aprender a levantarse cuando han fracasado, ya que el fracaso es una parte del éxito”, cerró Jaime Vatter.